

Beschlussvorlage

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungsdatum
Jugendhilfeausschuss	Kenntnisnahme Ö	03.03.2015

"Frühe Hilfen" - Vorstellung des Familienhebammendienstes und des Netzwerkes

Kurze sachliche Darstellung und Begründung:

Entsprechend dem Beschluss des Jugendhilfeausschusses in seiner Sitzung am 10.12.2013 haben die fünf Jugendämter im Kreisgebiet Heinsberg eine Kooperationsvereinbarung über die Einrichtung des gemeinsamen Familienhebammendienstes abgeschlossen.

Hierzu und zur Koordination des Netzwerkes "Frühe Hilfen" wurde beim Jugendamt des Kreises Heinsberg eine neue Stelle mit einem 50%igen Stundenumfang eingerichtet. Die Stelle ist mit einer sozialpädagogischen Fachkraft besetzt und hat ihre Arbeit zum 01. April 2014 aufgenommen.

Die dort zuständige Fachkraft, Frau Dorothea Krollmann, wird dem Jugendhilfeausschuss die Arbeit des Familienhebammendienstes und des Netzwerkes (Aufbau / Aufgaben) vorstellen.